

Pressemitteilung vom: 11.09.2005

Thema: Spende vom Treffen der 34er Biker

Treffen der 34er Biker am Edersee

Vom 01.07. bis 03.07.2005 führten die 34er-biker ihr bisher erstes regionales Treffen durch.

Ort des Geschehens war das schöne Waldecker Bergland am Edersee bei Sachsenhausen.

Idyllisch auf einem Bauernhof trafen sich für ein Wochenende Biker und Bikerinnen um gemeinsam Zeit zu verbringen.



Die 34er-biker sind eine lockere Gruppe von Motoradfahrer/innen die sich als regionaler Teil des Banditforum zusammengefunden haben.



Auf dieser Veranstaltung war auch MEHRSi in Form eines Info-Standes und durch den persönlichen Besuch von Monika Schwill vertreten.





Der aus dem aufgestellten Spendenkanister entstandene Betrag wurde von den 34er Bikern aufgerundet und somit konnten 150 Euro an MEHRSi übergeben werden.

Ein bescheidener Betrag, aber ein Baustein für die Sicherheit aller Biker.

MEHRSi bedankt sich für diese Spende bei allen 34er Bikern!